



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 12.12.2023
– Auszug aus Drucksache 19/137 –**

Frage Nummer 1

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter
**Florian
Brunn**
(SPD)

Ich frage die Staatsregierung, wo – also in welchen Räumen – wurden bzw. werden die aktuellen Advents-Clips des Ministerpräsidenten für Social Media gedreht, wer hat die Studioeinrichtung und die Kleidung (z. B. den Elch-Pullover) bezahlt und wie viele Beschäftigte der Staatsregierung resp. Staatskanzlei waren bzw. sind beim Drehen der Advent-Clips jeweils anwesend (bitte unter Angabe aller Details, insbesondere inklusive Aufschlüsselung der einzelnen Kosten und des jeweiligen Drehdatums mit Anzahl der dabei anwesenden o. g. Beschäftigten)?

Antwort der Staatskanzlei

Es handelt sich hierbei um keine Aktion der Staatskanzlei bzw. Staatsregierung.